
 

 

 

  

 船橋市国際交流協会設立 35 周年おめでとうございます。 

 内外情勢の不安定な状況の中、活動に制約が生じるのはやむを得えないことで

すが、それだけに国際交流の重要性が増してきます。 

 協会の益々の発展と、これからも国際交流活動が楽しく続けられることを期待

しております。 

 都合により参加できず、皆様にお会いできないことを残念に思います。ご参会の

皆様によろしくお伝えくださいますようお願いいたします。 

 ご盛会をお祈りしております。 

                           

井上 登喜弥（いのうえ ときや） 

船橋市国際交流協会第 4 代会長 
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